Guerre d'Amérique

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse

Band (Jahr): 9 (1864)

Heft 8

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-347302

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

GUERRE D'AMÉRIQUE.

On écrit de New-York:

« On a enfin des détails précis sur l'expédition du général Sherman en Alabama. Le bruit avait couru que cette expédition était dirigée contre Mobile, que Sherman avait été défait et avait perdu 10,000 hommes. Il se trouve aujourd'hui que son expédition n'était qu'un raid, une pointe aventureuse destinée à harceler les confédérés et à détruire leurs chemins de fer dans l'Alabama. Sherman a accompli l'objet principal de son mouvement, qui consistait à interrompre la circulation sur les chemins qui, du centre de l'Alabama, se dirigent vers le fleuve du Mississipi.

Il ne sera plus facile désormais aux confédérés de jeter leurs guérillas inopinément sur les bords du fleuve, et d'y menacer la navigation, comme ils l'ont fait pendant la dernière campagne. Sherman a ramené avec lui à Wicksbourg 6,000 noirs, échappés des plantations, 600 chevaux, 400 prisonniers, 500 réfugiés unionistes et 2 pièces de canon. Cette grande promenade militaire a donc eu quelques résultats, et les pertes du corps expéditionnaire ne s'élèvent qu'à 300 hommes.

Si la cavalerie fédérale de Smith et de Grierson, qui de Memphis devait aller faire sa jonction avec le corps de Sherman, parti de Wicksbourg, avait réussi à s'unir à lui, il est probable que le raid aurait eu des conséquences plus importantes; mais, réduite aux proportions que j'ai indiquées, l'expédition a encore les mérites d'un mouvement très hardi, et a jeté la terreur dans l'état d'Alabama, qui, il y a deux ans ou même un an, se croyait bien à l'abri de toutes les entreprises fédérales.

Des changements importants dans le personnel de l'état-major de l'armée font présager que nous touchons au commencement des grandes campagnes du printemps. Le général Grant, qu'on appelle familièrement le héros de Wicksbourg, a été appelé ces jours derniers à la Maison-Blanche; à la suite de cette visite, le président Lincoln a pris les résolutions suivantes:

1º Le major général Halleck est, sur sa demande, relevé du grade de général en chef de l'armée, et le général Grant est nommé général en chef des armées des Etats-Unis (titre qui a été porté seulement par le général Scott et par Mac-Clellan). Le quartier-général de l'armée sera à Washington, et suivra le général Grant dans ses campagnes;

2º Le major général Halleck est nommé chef d'état-major de l'ar-

mée, sous la direction du secrétaire de la guerre et du général en chef;

3º Le général Sherman est nommé au commandement de la division militaire du Mississipi, formée par les départements de l'Ohio, du Cumberland, du Tennessee et de l'Arkansas;

4º Le général Macpherson est nommé au commandement de l'armée et du département du Tennessee.

Il est probable que l'on ne s'arrêtera pas là. On fait déjà courir le bruit que la santé du général Meade est trop ébranlée pour lui permettre de supporter les fatigues d'une nouvelle campagne, et qu'il cédera bientôt la place au général Smith, qui est en ce moment à l'armée du Cumberland, à Chatanooga. On assure qu'avant peu le général Smith conduira l'armée du Potomac sur de nouveaux champs de bataille en Virginie. »

NÉCROLOGIE.

Colonel Kurz.

Dimanche 3 avril est décédé à Berne M. le colonel fédéral Kurz, malade depuis quelque temps, et âgé de 58 ans. C'est une nouvelle perte que fait l'état-major fédéral. M. le colonel Kurz y était entré en 1842 et y comptait comme le 5° en rang d'ancienneté, n'ayant plus avant lui que le général Dufour, le doyen de l'armée, les colonels Bontems, Frey-Hérosée et Egloff. C'est en 1846 que Kurz fut promu au grade de colonel. En 1847, dans la campagne du Sonderbund, il commandait une brigade, et une division dans la mise sur pied de 1856. Il est resté depuis lors divisionnaire et il commandait, à sa mort, la 4° division fédérale.

Le colonel Kurz était un militaire instruit, intelligent, courageux, d'une franche affabilité avec ses subordonnés et avec tout le monde. On sait qu'il joua un grand rôle dans la politique bernoise et qu'il eut l'honneur de faire constituer, en 1854, un gouvernement qui rétablit la concorde et la bonne harmonie dans ce canton. Sorti du Conseil exécutif il fut presque constamment revêtu de la dignité de président ou de vice-président du Grand Conseil; il était aussi membre du Conseil national pour le district du Mittelland et président de la Société des carabiniers. Quoique habile avocat et quoique s'étant plus particulièrement occupé de jurisprudence et de politique dans ces dernières années, le colonel Kurz n'avait pas négligé les affaires mili-